

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Miguel Ángel Gutiérrez Vivas, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la nefasta gestión que se está llevando a cabo en el nuevo Centro Penitenciario de Ceuta.

Congreso de los Diputados, 10 de octubre de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Diversos colectivos, entre los que se encuentran CSIF y Acaip, han criticado la nefasta gestión que está llevando a cabo Instituciones Penitenciarias en lo relativo a la apertura y puesta en marcha del Centro Penitenciario de Ceuta.

Instituciones Penitenciarias no ha planificado suficientemente la puesta en funcionamiento de la prisión, por lo que aún se desconocen los módulos con los que va a contar, el número de trabajadores y penados con los que va a contar, ni la fecha exacta de su apertura.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué plazos maneja el Gobierno de España para la efectiva apertura y puesta en marcha del Centro Penitenciario de Ceuta?
2. ¿Cuántos puestos de trabajo estima el Gobierno de España que generará la apertura de la citada prisión?


Miguel Ángel Gutiérrez Vivas
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos